



Christian Friedrich

Die Wächter des Verfluchten Goldes - Das Abenteuer beginnt (Band 1)

Die Wächter des Verfluchten Goldes, Band 1

IllustratorIn: David Füleki

ab 8 Jahren, erscheint am 12. März 2026

160 Seiten, 15.3 cm x 21.5 cm

ISBN: 978-3-7432-1911-3

Hardcover

14,00 € (DE)

14,40 € (AT)

Auf der Spur der goldenen Giganten

Die Zwillinge Valea und Sandor staunen nicht schlecht, als ihnen ein vorlauter Waschbär an ihrem Geburtstag erzählt, dass sie zu Wächtern des Verfluchten Goldes ausgebildet werden sollen. Denn gefährliche Giganten, die von verfluchtem Gold verwandelt wurden, bedrohen ihr Heimatdorf und sie sind die letzten, die ihr Zuhause noch retten können ...

Eine spannende und witzige Fantasy-Graphic-Novel für Kinder ab 8 Jahren. Stürz dich in ein Abenteuer wie bei Indiana Jones!

Warum sprechen Fantasy-Abenteuer mit coolen Manga-Illustrationen und temporeichem Erzählstil Kinder besonders stark an?

- **Fantasy trifft auf Abenteuerroman:** Ein packender Abenteuer-Plot mit Szenen wie aus Indiana Jones verbindet sich mit einzigartigen Fantasy-Elementen.
- **Mit coolen Illustrationen:** David Füleki begeistert mit seinen witzigen und coolen Schwarz-Weiß-Illustrationen im Manga-Stil mit goldener Sonderfarbe.
- **Witzig und temporeich erzählt:** Der Erzählstil zieht einen direkt in die Geschichte und lässt einen die ganze Zeit mitfiebern, wobei es auch immer wieder lustige Momente gibt.
- **Leseförderung durch Antolin:** Der Titel ist bei Antolin gelistet und fördert spielerisch die Lesekompetenz.

Christian Friedrich

Christian Friedrich hat bisher noch keinen goldenen Giganten getroffen. Dafür haben er und seine Frau Cally Stronk aber eine kleine Katze mit einem gigantischen Selbstbewusstsein. Christian ist Autor für verschiedene Verlage. Er lebt und arbeitet in Berlin und ist in ganz Deutschland unterwegs mit seinen Leseshows. Er hat in Hildesheim Kulturwissenschaften studiert und danach als Videojournalist für die dortige Zeitung gearbeitet. Für diese schrieb und moderierte er auch die Satire Sendung „Friedrich fragt“. Schon in seinen Videos arbeitete er mit Spannung, Humor und Überraschungen. Genau deswegen ist für ihn auch die Arbeit bei Loewe Graphix großes Kino.